

McKinley Technology High School: Rúbrica del Proceso de Admisión para el año escolar 2025-2026 y el año escolar 2026-2027

Para los grados: 9^o-11^o*

Aviso: Esta rúbrica estará vigente para las admisiones de los años 2025-2026 y 2026-2027.

Acerca de los criterios de admisión de McKinley Technology: McKinley Technology High School es ganadora del Premio Nacional Blue Ribbon 2022. Una escuela centrada en STEM con tres Academias Distinguidas de la Fundación de la Academia Nacional (NAF, por sus siglas en inglés) para que los solicitantes seleccionen: Tecnología de la Información, Ingeniería y Biotecnología. Buscamos estudiantes que tengan pasión por aprender, que se enorgullezcan de su comunidad, que puedan aceptar desafíos y que estén comprometidos con el crecimiento personal. Encontramos que los solicitantes más exitosos son aquellos que asumen un papel activo en el proceso de aprendizaje, están dispuestos a probar cosas nuevas, están enfocados en lograr el éxito académico y tienen interés en los campos relacionados con STEM. Buscamos personas completas que se comprometan con su educación y con su comunidad escolar.

Acerca del proceso de admisión de McKinley Technology: McKinley Technology High School primero revisará todas los boletines de calificaciones y cartas de recomendación de los solicitantes. Se requiere un GPA de 3.0 o superior en las cuatro materias principales: Inglés, Historia, Matemáticas y Ciencias para todos los solicitantes. Por lo general, los solicitantes exitosos han demostrado éxito en los cursos de Matemáticas, Ciencias e Inglés en la escuela intermedia.

Cada componente del proceso de admisión se califica y considera de acuerdo con la tabla a continuación. Los boletines de calificaciones y las cartas de recomendación en el momento de la revisión de la solicitud son los criterios de umbral que primero se consideran en el proceso de admisión. Los solicitantes con el puntaje más alto en función de estos criterios serán invitados a participar en el siguiente paso del proceso de admisión: la entrevista grupal, que incluye una muestra de escritura en el lugar. Los solicitantes con los puntajes acumulativos más altos de la revisión de la solicitud, la entrevista grupal y la muestra de escritura en el lugar pueden ser marcados como elegibles para la admisión. A los solicitantes restantes, en función de sus puntajes acumulados, se les puede pedir que participen en una segunda entrevista individual antes de que se tome una determinación de elegibilidad. Los solicitantes que son invitados a una entrevista individual deben participar para una mayor consideración.

Hay un total de 300 puntos posibles que se pueden obtener en el proceso de admisión. Los solicitantes que fueron elegibles en función de la revisión de la solicitud, la entrevista grupal y la muestra de escritura se clasifican en primer lugar, seguidos por los solicitantes invitados a la entrevista individual. Todos los solicitantes elegibles se clasifican de acuerdo con el total de puntos obtenidos.

*McKinley Technology HS evaluará a los solicitantes que ingresen al 11^o grado si el solicitante tiene suficientes créditos en un programa de estudio similar para ingresar en camino a cumplir con los requisitos de graduación de nuestra escuela.

Componente de admisión	Puntaje	Consideraciones
Revisión de Criterios Académicos (GPA y Recomendaciones)	(100 puntos)	<p>Mientras que McKinley Technology High School revisa las calificaciones (GPA), se requiere 3.0. Los solicitantes deben presentar sus boletines de calificaciones finales del primer trimestre del año escolar 2023-2024 y del año escolar 2024-2025. GPA calculado solo para Inglés, Historia, Matemáticas y Ciencias.</p> <p>Dentro de la revisión de la solicitud, las calificaciones pesan 100.</p> <p>McKinley Tech utiliza las recomendaciones de los maestros para entender mejor la experiencia de un solicitante en la escuela y para proporcionar contexto a su boletín de calificaciones.</p> <p>Solicitamos dos (2) recomendaciones. Si solo una es realizada por los maestros solicitados, evaluaremos al solicitante en función de las entregas. Si no se presentan recomendaciones, entonces la escuela reasignará los puntos a la revisión del boletín de calificaciones.</p>
<p>Las solicitudes se clasificarán en función de los criterios anteriores. El 30% de los solicitantes con los GPA más altos serán invitados automáticamente a la entrevista grupal y a la parte de muestra de escritura del proceso de admisión.</p>		
Entrevista grupal	(100 puntos)	<p>McKinley Tech cree firmemente en la identificación de solicitantes con pasión por STEM, un gran sentido de curiosidad, compromiso con la comunidad y que demuestren perseverancia.</p> <p>Esta será una entrevista grupal con no más de tres a cinco solicitantes en total por grupo. Durante el Entrevista grupal. A los estudiantes se les hará una serie de preguntas sobre su interés en McKinley Tech, sus intereses académicos, extracurriculares y otros; sus estilos de aprendizaje, necesidades, deseos; preguntas sobre la comunidad escolar, lo que esperan de su experiencia en la escuela secundaria y más.</p> <p>Basado en la orientación de salud y las circunstancias familiares, se puede solicitar que las entrevistas se realicen virtualmente.</p>
Muestra de escritura en el sitio (realizada durante la entrevista grupal)	(60 puntos)	<p>McKinley Tech utiliza la muestra de escritura para evaluar el interés del solicitante en nuestro programa, el compromiso con la comunidad y las experiencias que demuestran perseverancia personal.</p> <p>Aunque esta muestra escrita no se evalúa específicamente para el vocabulario, la gramática, etc., se utiliza para ayudar a demostrar la capacidad del estudiante para formular y construir pensamientos completos y la capacidad general para comunicarse a través del texto.</p>



		Basado en la orientación de salud y las circunstancias familiares, se puede solicitar que las entrevistas (que incluyen la finalización de la muestra de escritura en el lugar) se realicen virtualmente.
Recomendaciones	(40 puntos)	Los puntajes de recomendación de los maestros de Inglés y Matemáticas se calcularán y se agregarán al puntaje total del estudiante.
Los solicitantes se clasifican en orden en función de sus puntos acumulativos totales. Los solicitantes que fueron elegibles en función de la revisión del boletín de calificaciones, la entrevista grupal, la muestra de escritura y los puntos de recomendación se clasificarán según el puntaje acumulativo obtenido. Todos los solicitantes elegibles se clasifican de acuerdo con el total de puntos obtenidos.		